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長中生の活動から思う事 ② 
 昨日、｢ともに!チーム長町プロジェクト第４０弾｣を行いました。今回の活動では、鹿野公園や

校舎内外、そして鹿野公営復興住宅の花壇整備等を行いました。地域や保護者の方々にもお世話に

なり、生徒達は生き生きと活動に取り組んでくれました。放課後は部活動や放課後学習、委員会活

動等が活発に行われていますが、このような小学校や地域と連携したボランティア活動もとても意

義あるものだと思います。今回は、３年生からバトンを引き継いだ２年生が中心となり、初めての

活動でしたが、班毎のリーダー達が声掛けを行いながら、積極的に取り組んでいる様子を見て、と

てもうれしく感じました。自分から進んで物事に取り組める姿勢は，他のあらゆる活動への意欲や，

自主性に通じていきます。 

 長町中学校では、｢ともに!チーム長町プロジェクト｣の発足以来、この活動を基盤とした地域で

の活動や各種ボランティア活動が盛んに行われ、地域の方々から高い評価をいただいています。是

非、これまで参加できなかった生徒の皆さんも日程が調整できれば参加してみてください。 

 １１月１１日(日)は、｢太白区まちづくりフォーラム｣が、太白区役所で行われましたが、その会

場ロビーで、本校の第２学年生徒３名が｢ともに!チーム長町プロジェクト｣について地域の方々に

ポスターセッションという方法を用いて発表してくれました。とてもはきはきとした分かりやすい

発表で、立ち止まって発表を聞いていた方々が｢すばらしい活動だね。これからも頑張ってね。｣と

お声掛けしてくれました。 

 同日の午後、｢ララガーデン長町｣に於いて、合唱部・合唱団の３年生の最後の発表会が行われま

した。今まで、各種コンクールや地域行事、仙台市のイベント等に参加し、美しい歌声を響かせて

くれた３年生。最後のステージも多くの保護者の方々に見守られながらのすばらしいコンサートに

なりました。私も｢３年生の合唱を聞けるのはこれが最後か｣と思いながら、寂しさを感じるととも

に、１年間ずっと、生徒のすばらしい歌声を聞く事ができ、校長として本当にうれしく思いました。 

演奏終了後に、かつて本校のＰＴＡ会長を勤めてくれた方や卒業生、地域の方々から｢長中の合唱

はやっぱり、すばらしいね。｣と声を掛けて頂きました。 

 先日は、太白区民祭りで吹奏楽部が、ステージ発表を行いました。多くの聴衆が集まった中、こ

れまでの練習の成果を発揮し、大きな拍手をいただきました。多くの機会を生かしながら、さらに

自分達の活動に誇りを持って、夏のコンクール目指して頑張ってほしいと思います。終了した後の

生徒達は本当にさわやかな表情でした。経験を積むことによって、自分達の部活動を再認識して成

長します。今後もすばらしい音楽を奏でてほしいと思います。 

 様々な活動を、学校内外で活動し、活躍する生徒達。培われた自信や誇りを、自分自身の成長に

つなげてほしいと思います。生徒達の活動している姿を見ると、心豊かに育ってほしいと願うばか

りです。１２月１３日(木)には、｢ともにチーム長町プロジェクト第４１弾｣を行います。朝は、｢ラ

ラガーデン長町店前｣と長町南小学校正門周辺でのあいさつ運動、そして放課後は、｢ザ・モール長

町店｣と｢ララガーデン長町店｣のスペースをお借りして、防犯呼び掛けの活動と合唱を披露する予

定です。この活動は、地域の方々だけではなく、仙台南警察署の方々にも支援していただいており

ます。保護者の皆様も是非、生徒にお声掛けいただければ幸いです。(学校からも正式なプリント

を配布させていただきます。)  

校長室から平成３０年１１月１５日 

 


